
                                                                                            
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

“MESSA IN SICUREZZA DELLA PINETA  
DI MILANO MARITTIMA” 

 
 
 

APPROVATO 
 

CON I VOTI FAVOREVOLI 
 

LEGA ROMAGNA 
MOVIMENTO 5 STELLE 

 
 

ASTENUTI  
 

PARTITO DEMOCRATICO 
CERVIA DOMANI PER IL TURISMO 

CERVIA TI AMO 
INSIEME PER CERVIA 

 
 
 

NELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 
7 APRILE 2022 

 



 

  
Gruppo Consiliare Lega 

Cervia 
 

 

 

Oggetto: ODG – messa in sicurezza della pineta di Milano Marittima. 
 

 

P R E M E S S O 

- che la nostra pineta è classificata come sito di interesse comunitario ed è compresa 
nel Parco Regionale del Delta del Po, ed è a tutti gli effetti il polmone verde di 
Cervia, grazie alla sua estensione di 210 ettari;  

- che nella prima metà del ‘900 gran parte della pineta venne perduta, a causa di 
politiche agricole aggressive e in conseguenza dei due conflitti mondiali. 
Fortunatamente la presa di coscienza per la tutela del verde da parte 
dell’Amministrazione comunale, avvenuta nel secondo dopoguerra, permise la 
realizzazione di varie opere di rimboschimento e l’istituzione del Parco Naturale; 

- che a tutt’oggi la Pineta di Cervia rappresenta un patrimonio di notevole interesse 
naturalistico grazie al suo ecosistema fortemente variegato ed è divenuta una meta 
di eccellenza nel settore del turismo ambientale. La fitta rete di sentieri consente 
passeggiate rilassanti e attività diversificate in un ambiente incontaminato. Gli 
amanti della natura trovano al suo interno un percorso naturalistico provvisto di 
bacheche illustrative e un’aula didattica all’aria aperta. Gli appassionati di sport 
all’aria aperta possono divertirsi utilizzando i due percorsi running e le palestre 
provviste di attrezzature per l’esercizio fisico. 
 

C O N S I D E R A T O 

- che la pineta è un bene di tutti i cervesi e rappresenta parte dell’offerta turistica del 
nostro territorio;  

- che esiste un sistema di idranti collocati al suo interno, oltre a mezzi e attrezzature 
in dotazione della protezione civile; 

- che la torre di avvistamento per la prevenzione degli incendi è in disuso; 
- che i vigili del fuoco e la protezione civile sono già formati e addestrati per 

intervenire nel minor tempo possibile; 
- che occorre dotarsi di un sistema di rilevamento dei fumi e del calore che permetta 

di allertare nel più breve tempo possibile i vigili del fuoco e la protezione civile per 
spegnere i focolai che si dovessero sviluppare. 

 

 



Chiediamo al Sindaco e alla Giunta: 
 
di attivarsi nel più breve tempo possibile al fine di progettare e realizzare un sistema di 
sorveglianza dall’alto (eventualmente utilizzando la vecchia torre d’avvistamento), 
posizionando telecamere e sensori per il rilevamento dei fumi e del calore, integrato con le 
tecnologie attualmente disponibili sul mercato. 

 
 
Cervia, 04.03.2022. 
 
 

                                                                                       I Consiglieri Comunali: 
Enea Puntiroli 
Daniela Monti 

Stefano Versari 
Gianluca Salomoni 

Monica Garoia 
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